

Todos los grupos de la oposición, excepto el PSC, piden una auditoria para conocer las cuentas de la empresa municipal

Más transparencia en la gestión de "Les Franqueses Entorn Verd"

DANI AGUDO

No buscamos, ni creemos que exista fraude. Sólo queremos conocer los números para saber si la gestión se está haciendo bien o no". Así justificaba el regidor, **Joaquim Grau**, la solicitud presentada por su grupo (GIPF) junto con ERC, PP y Los Verdes. Los cuatro grupos municipales del ayuntamiento de les Franqueses (gobernado por CIU) solicitaron el lunes al Registro Mercantil de Barcelona, que se inicien los trámites para realizar un auditoria económica a la empresa municipal "Les Franqueses Entorn Verd SA".

La falta de información que reciben los grupos municipales, respecto a las cuentas de esta sociedad de capital municipal, es el principal motivo por el cual han decidido pedir la auditoria. Los grupos se quejan de falta de transparencia por parte del equipo de gobierno liderado por el alcalde, **Francesc Torné**. Además, lamentan que el gobierno municipal no les haya dejado "ni ser oyentes en el Consejo de Administración de la empresa municipal", afirmó **Joaquim Grau**.

Todos los regidores del ayuntamiento son miembros de la Junta General de "Entorn Verd", por lo que los cuatro grupos municipales se



Instantanea de la rueda de prensa en la que dieron a conocer su petición.

consideran responsables de la gestión. "Tenemos la misma responsabilidad, pero no los mismos derechos para ver la gestión de esta empresa", se quejaba el regidor **Grau**. No sólo eso, la oposición lamenta que se pongan impedimentos "para que no se pueda tener acceso a las cuentas de Entorn Verd", denunció el regidor de Los Verdes, **Ferran Gontán**.

Cada año el ayuntamiento elige una empresa auditora para que se encargue de auditar la sociedad anónima "Entorn Verd". Aún así, los cuatro grupos municipales consideran necesario que se realice una auditoria externa que sea ajena a todos los grupos del consistorio. Se trata de "una acto de higiene política", afirmaron.

"Les Franqueses Entorn

Verd" ha recibido, aproximadamente, el 70% del presupuesto del ayuntamiento para el 2006. Los cuatro grupos recordaron esta inversión municipal antes de afirmar que "dentro de un año habrá elecciones, y nos gustaría saber con qué nos vamos a encontrar".

En los próximos días, el Registro Mercantil de Barcelona comunicará a "Entorn Verd SA" que se ha solicitado una auditoria de sus cuentas. El Registro permitirá que los administradores de la sociedad anónima presenten alegaciones, y luego decidirán si se procede a auditar la empresa. Los cuatro grupos que han presentado esta solicitud no descartan seguir por la vía judicial si la acción emprendida no fructifica.

VALLÈS

Los municipios afectados por la sequía reclaman dinero a la ACA

Los ayuntamientos de seis municipios afectados por la sequía del pasado verano, reclaman a la Agència Catalana de l'Aigua (ACA) casi 310.000 euros por los costes que la falta de agua provocó en las arcas municipales. El alcalde de Castellcir, **Miquel Prat**, uno de los municipios afectados por la sequía que pertenece al Grup Independent per Castellcir, ha explicado que el consistorio se vio obligado a comprar unos 10 millones de litros para suministrar agua a los vecinos, lo que representó un coste superior a los 146.000 euros. Sin embargo, la subvención concedida a Castellcir por la Generalitat, según el decreto de ayudas a los municipios afectados por la sequía, asciende a poco más de 18.400 euros. Los otros municipios que reclaman dinero a la ACA son Sant Quirze Safaja (131.400 euros), Castellfollit del Boix (1.276 euros), Perafita (3.180), Talamanca (21.210), y Sant Boi de Lluçanès (25.000 euros). Miquel Prat ha explicado que aún cuando el problema todavía no está resuelto, "la puerta no está cerrada" porque, tras varias reuniones de la comisión interinstitucional formada por la Generalitat y los representantes de los ayuntamientos, ahora se estudia la posibilidad de "recibir esta diferencia pendiente de dinero". El alcalde de Castellcir ha destacado que los ayuntamientos seguirán pidiendo este dinero a la Generalitat al entender "que es la que ha de abonarlo". **RdV**



2on ANIVERSARI

Joan Requena Poma

Morí el dia 11 de març de 2004
-A.C.S.-

La familia et recordem i t'estimem. Ets el nostre angel de la guarda.

Granollers, març de 2006



Joana Saura i Serrat

Vídua de Gabriel Subirón i Falgerona
Morí el dia 3 de març 06, a l'edat de 79 anys
-A.C.S.-

La família i tots els que t'estimem, et recordarem sempre.

Granollers, març de 2006